

TEMA: ¿CÓMO HA SIDO PARA TI EL 2025?

TEXTO: HAGEO 1:5 Pues así ha dicho Jehová de los ejércitos: Meditad bien sobre vuestros caminos.

Hemos llegado casi al final de este año 2025 y en este tiempo es importante tomar en cuenta lo que nos dice el versículo que hemos leído para comenzar: **MEDITAR BIEN SOBRE NUESTROS CAMINOS**, es decir, reflexionar sobre cómo hemos vivido este año, sobre cuáles han sido nuestras prioridades, y principalmente como ha sido nuestra relación con el Señor en todo este año.

Este día vamos a tomar algunos ejemplos de vida de personajes de la palabra de Dios que pueden ser un reflejo exacto de la forma como muchos de nosotros hemos vivido durante este año.

Respondamos entonces la pregunta **¿CÓMO HA SIDO PARA NOSOTROS EL 2025?**

I) PARA MUCHOS FUE UN AÑO COMO MARTA: LLENO DE TURBACIONES Y AFANES PERO SIN TIEMPO PARA EL SEÑOR (LUCAS 10:38-42)

Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada Marta le recibió en su casa. 39 Esta tenía una hermana que se llamaba María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra. 40 Pero Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor, ¿no te da cuidado que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude. 41 Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con muchas cosas. 42 Pero solo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no le será quitada.

Para muchos cristianos las actitudes de Marta reflejan exactamente como ha sido su año, tan lleno de afanes, tan lleno de quehaceres, tan lleno de preocupaciones que casi no tuvieron tiempo para el Señor.

Es triste pero este puede ser el reflejo de la vida de muchos servidores, líderes, y pastores, que durante este año estuvieron afanados en sus ministerios, afanados en su servicio, afanados en las actividades de la iglesia, llenos de actividades cristianas, llenos de compromisos eclesiásticos, **PERO VACÍOS DE COMUNIÓN CON DIOS**.

Es importante que todos tengamos claro que **ACTIVISMO ECLESIASTICO NO ES LO MISMO QUE COMUNIÓN CON DIOS.**

Muchos cristianos este año estuvieron tan **AFANADOS BUSCANDO LA BENDICIÓN**, que no tuvieron tiempo para sentarse a los pies del dador de las bendiciones que es Cristo Jesús, es por eso que la palabra de Dios nos declara la importancia de **NUESTRAS PRIORIDADES (Mateo 6:33)** **Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.**

Tenemos que reconocer y comprender esa gran verdad que nuestro Señor Jesucristo le dio a Marta: **UNA COSA ES NECESARIA**, buscar al Señor y escuchar su palabra para nuestra vida.

II) PARA MUCHOS FUE UN AÑO COMO LÁZARO: SIENDO HIJOS DE DIOS PERO SIEMPRE MENDIGANDO AYUDA A LOS HOMBRES (LUCAS 16:20-21)

Había también un mendigo llamado Lázaro, que estaba echado a la puerta de aquel, lleno de llagas, 21 y ansiaba saciarse de las migajas que caían de la mesa del rico; y aun los perros venían y le lamían las llagas.

Verdaderamente Lazaro se encontraba en una condición de salud y económica muy lamentable, a tal punto que vivía de las migajas o de las sobras que caían de la mesa del rico.

Lastimosamente este año muchos cristianos este año **HAN TENIDO LAS MISMA ACTITUD DE LÁZARO** teniendo un Padre Celestial viven mendigando las sobras de las personas, viven humillados mendigando amor, atención, dinero, ayuda, etc.

Es tiempo ya que **DEJEMOS DE MENDIGAR AMOR** de los hombres o de las mujeres, si una persona no te valora, recuerda que tu tienes un Padre Celestial que te ama como nadie puede amarte en este mundo (**Jeremías 31:3**) **Jehová se manifestó a mí hace ya mucho tiempo, diciendo: Con amor eterno te he amado; por tanto, te prolongué mi misericordia.**

Dejemos ya de mendigar ayuda a las personas que en lugar de ayuda lo que nos dan son humillaciones y burlas

Tenemos que recordar que nosotros tenemos un Dios que nos ha dicho que siempre no ayudará, y aunque nadie quiera darnos la mano para ayudarnos cuando caemos, él ha dicho que siempre nos sostendrá con su mano **(Isaías 41:13) Porque yo Jehová soy tu Dios, quien te sostiene de tu mano derecha, y te dice: No temas, yo te ayudo.**

III) PARA OTROS FUE UN AÑO COMO EL HIJO PRODIGO: LEJOS DE LA CASA DEL PADRE CELESTIAL (LUCAS 15:11-13) También dijo: Un hombre tenía dos hijos; 12 y el menor de ellos dijo a su padre: Padre, dame la parte de los bienes que me corresponde; y les repartió los bienes. 13 No muchos días después, juntándolo todo el hijo menor, se fue lejos a una provincia apartada; y allí desperdició sus bienes viviendo perdidamente.

Posiblemente este año la parábola del hijo pródigo refleja exactamente tu vida, te has alejado de tu padre celestial, te fuiste lejos a una provincia apartada llamada mundanalidad, llamada vicios, llamada carnalidad, y malgastaste las bendiciones de Dios, quizás perdiste tu familia, abandonaste tu ministerio, y te dedicaste a vivir una vida que no es la que el Señor pagó para ti en la cruz del calvario.

Y al igual que la hijo pródigo, el haberte alejado de la casa de tu padre ha traído escasez a tu vida, pues en tu corazón hay escasez de gozo, escasez de paz, escasez de amor **(Lucas 15:14) Y cuando todo lo hubo malgastado, vino una gran hambre en aquella provincia, y comenzó a faltarle.**

Quizás para nosotros la pregunta del Señor sería: Hijo ¿COMO TE HA IDO DESDE QUE TE HAS ALEJADO DE MI? ¿Tienes paz? ¿Tienes gozo? ¿Tienes una mejor vida? ¿Tu familia está mejor?

Estamos por comenzar un nuevo año y **TENEMOS QUE TOMAR LA DECISIÓN QUE EL HIJO PRODIGO TOMO, YA NO SEGUIR VIVIENDO LEJOS**, ya no seguir viviendo en necesidad, ya no seguir sufriendo, ya no seguir viviendo en un lugar a donde él no pertenecía, él decidió volver a la casa de su padre, él decidió volver al lugar donde era amado, donde era valorado, donde no le hacía falta nada **(Lucas 15:17-18) Y volviendo en sí, dijo: ¡Cuántos jornaleros en casa de mi padre tienen abundancia de pan, y yo aquí perezco de hambre! 18 Me levantaré e iré a mi padre, y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti.**

Tomemos la mejor decisión, volvamos **HOY** a la casa de nuestro padre celestial, volvamos con arrepentimiento y humildad, pues nuestro Padre Celestial siempre nos recibirá con dos regalos maravillosos: su amor y su perdón (**Lucas 15:20-24**) **Y levantándose, vino a su padre. Y cuando aún estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a misericordia, y corrió, y se echó sobre su cuello, y le besó.** 21 **Y el hijo le dijo: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti, y ya no soy digno de ser llamado tu hijo.** 22 **Pero el padre dijo a sus siervos: Sacad el mejor vestido, y vestidle; y poned un anillo en su mano, y calzado en sus pies.** 23 **Y traed el becerro gordo y matadlo, y comamos y hagamos fiesta;** 24 **porque este mi hijo muerto era, y ha revivido; se había perdido, y es hallado. Y comenzaron a regocijarse.**

CONCLUSIÓN: Al llegar casi al final del año 2025, la Palabra del Señor vuelve a confrontarnos con una pregunta sencilla pero profunda: “Meditad bien sobre vuestros caminos”. Hoy hemos visto que este año pudo haberse parecido a la vida de Marta, llena de afanes pero sin tiempo para el Señor; a la de Lázaro, viviendo como mendigos teniendo un Padre Celestial; o a la del hijo pródigo, lejos de la casa del Padre y sufriendo escasez espiritual. Este mensaje no es para señalar ni condenar, sino para despertar nuestra conciencia espiritual. Dios nos permite llegar al final de este año no solo para cerrar un ciclo, sino para evaluar el rumbo de nuestra vida y tomar decisiones correctas antes de comenzar uno nuevo.